



Le chef de division de la communication au ministère de la Défense, le colonel Dier Badjeck, a tenu à régir au sujet d'une rumeur qui a embrasé la toile, faisant état de la mort d'un certain "Colonel Yaouba Ousmanou" appartenant au 3ième Bataillon amphibie du Bataillon d'Intervention Rapide BIR

« L'unité en question n'existe que dans l'imaginaire élocubratif de son auteur, ainsi que cet officier inconnu de nos effectifs » indique l'officier supérieur dans sa communication

Ci-dessous l'intégralité de cette sortie

Une information selon laquelle un certain "Colonel Yaouba Ousmanou" appartenant au 3ième Bataillon amphibie du Bataillon d'Intervention Rapide BIR aurait été abattu par les sécessionnistes à hauteur de Kumbo, circule en ce moment.

Nous démentons catégoriquement cette information qui fait le buzz dans l'infos-sphère, certainement dans le but inavoué de désinformer, distraire, ou véhiculer des informations de nature à saper le moral de nos Forces, et à créer la psychose auprès des populations.

L'unité en question n'existe que dans l'imaginaire élocubratif de son auteur, ainsi que cet officier inconnu de nos effectifs. C'est l'occasion de vous inviter à prendre toutes les précautions dans

la gestion des informations liées à la sécurité. Consultez-nous au préalable ».
